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Для любителей
экстремальных 
видов спорта

В микрорайоне Юби
лейном отремонтировали 
скейт-парк. Площадка для 
активного отдыха распола
гается во дворе домов № 15 
и № 17 - её построили летом 
2020 года благодаря проек
ту партии «Единая Россия» 
«Народные инициативы». 
Место пользуется особой 
популярностью у молоде
жи, и за три года некоторые 
конструкции износились.

- Конструкция приходит в 
негодность не только из-за пе
репада температур, но еще 
из-за того, что ребята призем
ляются неправильно - не так 
распределяя вес. Конечно, мы 
всему учимся. Но всё-равно 
периодически обновлять рам
пу придется, - сказал райдер 
Тимофей Полонников.

Для исключения возмож
ного травматизма на ремонт 
скейт-оборудования были вы
делены средства. Из Крас
ноярска были заказаны ли
сты влагостойкой ламиниро
ванной фанеры, изготовлен
ной специально для скейт
парков. Материал перед уста
новкой прошел необходимую 
подготовку.

- Фанеру изначально мы 
замерили, она нестандартных 
размеров, то есть, нужно было 
где-то подогнать угол, сделать 
прорезы, торцы герметизиро
вать, - рассказал представи
тель подрядчика Николай Го
рячкин.

Также сотрудники управ
ления обслуживания социаль
ной сферы решили усилить 
металлоконструкцию рампы 
для того, чтобы она прослужи
ла любителям экстремальных 
видов спорта дольше.

- В данной конструкции 
расстояние между металли
ческими трубами большое, 
его нужно было уменьшить 
для того, чтобы фанера дер

жалась на каркасе лучше. Мы 
приобрели материалы. Олег 
Валерьевич Боровский посо
действовал этому процессу, 
договорился с предпринима
телем Николаем Холодили- 
ным, он нам предоставил ме
талл, и мы своими силами за
нялись сваркой, - рассказала 
руководитель управления об
служивания социальной сфе
ры Светлана Марченко.

Скейтеры, роллеры, вело
сипедисты и самая многочис
ленная категория райдеров - 
владельцы самокатов - с удо
вольствием используют фи
гуры скейт-парка по назначе
нию. Совершенствуют техни
ку катания, учатся выполнять 
трюки.

- Сюда приезжают зани
маться со всего города, так 
как он самый лучший. Хоро
шо катаются человек 10-15, 
при этом ещё очень много ма
лышей - человек 30-40, они 
только осваиваются. Летом 
всегда много новичков, - рас
сказал райдер Тимофей По
лонников.

Парни заботятся о месте 
своего активного отдыха. А 
также мечтают о модерниза
ции скейт-площадки. Они хо
тели бы видеть здесь больше 
фигур, например, говорят, что 
неплохо бы установить пайп 
- это две специальные рам
пы с плоскостью для отработ
ки трюков.

Скейт-парк стал не толь
ко тренировочной площадкой 
для любителей спорта, но и 
местом притяжения для всех 
подростков, проживающих не
подалеку. Отметим, что для 
ребят из микрорайонов Ле
нинградского и Мирного хо
рошей альтернативой являет
ся скейт-площадка в парке Зе
леном.
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Капремонт
идет полным ходом

Саянск - самый молодой 
город Приангарья, но несмо
тря на это, за 50 лет существо
вания его инфраструктура из
носилась и уже требует об
новления. Это касается и мно
гоквартирных домов, в кото
рых ежегодно проводится ка
питальный ремонт, позволя
ющий увеличить срок служ
бы зданий и сохранить ком
форт и уют жителей.

Работы по обновлению жи
лищного фонда города ведутся 
уже давно, с 2014 года в рамках 
специально разработанной про
граммы.

- Существует региональ
ная программа капитально
го ремонта общего имущества 
многоквартирных домов, кото
рая была разработана мини
стерством жилищной политики, 
энергетики и транспорта Иркут
ской области на период с 2014 
по 2052 годы. Программа разби
та на трёхлетние краткосрочные 
планы, в которых указываются 
дома, подлежащие капремон
ту в тот или иной промежуток 
времени. Однако администра
ция Саянска с 2018 года выпол
няет функции технического за
казчика, а значит, имеет право 
сама определять в каких домах 
ремонт требуется в первую оче
редь, - рассказала консультант 
отдела жилищной политики, 
транспорта и связи администра
ции города Людмила Шевченко.

Администрация города как 
технический заказчик выбирает 
дома, подлежащие капитально
му ремонту, учитывая год вво
да в эксплуатацию, а также ис
ходя из износа оборудования и 
количества поступающих жалоб 
от жителей. Если в здании часто 
возникают течи в крыше, разгер
метизация межпанельных швов 
или аварийные ситуации в ин
женерных сетях, то такой дом 
будет в приоритете при прове
дении капремонта.

Таким образом, в прошлом 
году было отремонтировано че
тыре многоквартирных дома: 
три в микрорайоне Юбилейном 
- №№ 66, 66А и 70 и дом № 7 
микрорайона Центрального. В 
этом году будет отреставриро
вано еще столько же зданий.

В двух домах капремонт на
чался еще зимой с замены лиф
тового оборудования, у кото
рого истек срок эксплуатации. 
Всего было установлено семь 
новых лифтов: четыре в доме 
№ 5 микрорайона Строителей и 
три в доме № 27 микрорайона 
Октябрьского. Сейчас там идут 
работы по замене систем элек
троснабжения, процент их вы
полнения составляет 65 и 85 со
ответственно.

- В доме № 2 микрорайона 
Центрального работы ведутся

как на крыше, так и в подвале. 
Замена кровли выполнена на 
40%, системы водоотведения 
- на 85%, а горячего водоснаб
жения - на 30%. Помимо этого, 
запланирован ремонт тепловых 
узлов и системы холодного во
доснабжения, который начнется 
чуть позже, - добавила Людми
ла Шевченко.

Эти три дома находятся в 
ведении управляющей компа
нии «Уют», однако выполняется 
реставрация жилищного фонда 
и других организаций. В част
ности, в этом году проходит ре
монт дома № 9 микрорайона 
Олимпийского, обслуживанием 
которого занимается управляю
щая компания «Искра».

В рамках капремонта здесь 
предусмотрена реставрация 
крыши, на сегодняшний день 
работы выполнены на 20%. 
Специалисты убирают старый 

шифер и меняют его на новую 
металлическую кровлю. Стоит 
отметить, что «Искра» - един
ственная управляющая компа
ния в городе, которая отдает 
предпочтение именно этому ма
териалу.

- Металлическая кровля об
ладает преимуществом перед 
шиферной, она намного проч
нее. Шифер - достаточно хруп
кий, от физического воздей
ствия он быстро трескается и 
ломается, а нам очень часто 
приходится посещать крышу, 
чтобы счищать снег после на
чала таяния, поэтому материал 
быстро приходит в негодность. 
С металлической кровлей таких 
проблем нет, по ней можно даже 
бегать и прыгать, она останется 
целой, что значительно умень

шает риски протечек в осеннее 
и весеннее время. Для нас это 
самое главное, - отметил глав
ный инженер УК «Искра» Дми
трий Соболев.

Ведутся в этом доме рабо
ты и в подвале. Ремонт систе
мы водоотведения выполнен на 
70%, системы отопления - на 
50%, системы холодного водо
снабжения - на 45%. Инженеры 
по ремонту очень ответственно 
подходят к своей задаче и по
стоянно контролируют действия 
рабочих.

- Работы идут по плану, от
ставаний от графика нет, стара
емся делать все быстро, чтобы 
успеть подготовить дом к ото
пительному сезону. Проблемы 
возникают только с жителями, 
которые недовольны отключе
нием холодной воды. Мы пони
маем неудобства граждан, но 
не можем проводить ремонт хо
лодного водоснабжения без от
ключения воды, по технологии 
так нельзя. Чтобы замена ста
рой трубы на новую полипро
пиленовую была качественной, 
необходимо соблюдать все пра
вила. Жителей предупрежда
ем о предстоящем отключении, 
заблаговременно расклеиваем 
информационные объявления 
и стараемся закончить работы 
как можно раньше, до пяти ча
сов вечера, - объяснил инженер 
по ремонту УК «Искра» Влади
мир Василенко.

Капитальный ремонт прохо
дит под строгим наблюдением 
администрации города и службы 
подготовки и обеспечения градо
строительной деятельности, ко
торая обеспечивает строитель
ный контроль. Еженедельно со
вершаются объезды по объек
там и составляются отчеты. Кро
ме этого, раз в месяц проверить 
ход работ приезжают специали
сты Фонда капитального ремон
та Иркутской области.

Подрядной организацией яв
ляется свирская компания «АВ
ТОМАТИКА», с которой наш го
род сотрудничает уже не пер
вый год. Подрядчик проверен 
временем, делает все опера
тивно и качественно. Согласно 
договору капитальный ремонт 
должен быть завершен к 30 ноя
бря, однако возможно и досроч
ное выполнение работ.
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